

主催 認定NPO法人フードバンク山梨



食べる幸せ みんなでつなごう  
～あなたの一品が誰かの一食に～

支援の拡大につき食品が不足しています  
みなさんのご協力をお願いします

フードドライブ強化期間

2025 5/1 木 - 6/30 月

特にお願いしたい食品

缶詰



レトルト



パスタ



お菓子



ホットケーキ  
ミックス



フルーツ缶



フルーツ缶は  
親子で作る  
フルーツポンチ  
企画に活用  
します！

注意事項

- 賞味期限が明記され、2025年8月以降のもの
- お米は2023年・2024年度産のもの

- 常温保存が可能で未開封のもの
- 酒(ノンアルコール含)は受け付けません

フードバンク山梨へのご寄付は下記6項目の貢献につながります

SUSTAINABLE  
DEVELOPMENT  
GOALS



フードバンクの支援は心の拠り所  
～利用者からのたくさん声が届いています～

食品や物品をたくさんありがとうございました。子どものお菓子やフルーツポンチの作り方など子どもと一緒に楽しめました。いろんな食材も考えて入れてくださっているんだなあと思うと本当に感謝の思いでいっぱいです。毎日忙しくしていますが、これからはもっと子どもとの時間を大切にしていると改めて感じました。この度は本当にありがとうございました。

夏休み中は食品を送っていただき、ありがとうございました。  
初めての夏休み、「給食がない」ことがこんなに大変とはと思い知らされました。物価高騰は本当に家計が苦しくなるばかりで今年の夏はお米も不足ということで、今回お米をいただき、お弁当に普段の食事にと「食」を支えていただきました。お菓子や日用品などもとても助かります。子どもと何が届いたかなとわくわくしながら箱を開ける時間。皆さまのご支援のありがたさを感じます。

## 子の食事「不十分」4割

認定NPO法人アーバン・バーン  
ク山梨（アルバース市郡）  
米山けい子理事長が貴重な  
話を実施する場所で、多くの  
市民が来場して聴講した。トニー  
トムソンによると、「貴重な会の  
貴重な会員です」。トムソンの成  
長に必要な栄養のある量を、トニー  
トムソンがこれまでに得た知識と  
経験が4歳以上いた。同様に、トニー  
トムソンは食品や電気料金の値段によ  
り、子育て世帯はこれまでになら  
ない厳しい窮屈状況にも  
直面を持つ。

来月 困窮子育て世帯へ支援



いつも本当にありがとうございます。夏休み中の子どもがいるので、パスタやそうめんなどお昼ごはんにとても助かります。また、冷感スプレーも入っており、電気代を気にしてエアコンをつけることができないので、とても助かります。ありがとうございます。

フルーツポンチも子どもがとても喜んでいました。一緒に作りたいと思います。

いつも大切な食料や物資をたくさん送っていただき、ありがとうございます。子ども達と開けるのを楽しみにしています。物価が上がった今、ひとり親には買い物に行くのもためらう状況なので本当にフードバンクに助けられています。本当に感謝しています。子ども達と大切にいただきます。

これまでにない  
厳しい困窮状況を受け、  
私たちは食料支援を  
推進していきます

皆さまのご協力を  
よろしくお願ひします